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发布会当天曝光了该剧全阵容片花，
胡歌、陈龙、孙红雷、张嘉译、祖锋、胡兵、菅
韧姿、万茜、章龄之、柯蓝、罗海琼、贾静
雯、赵立新、杜江、颜丙燕……堪称“演技
派演员”的大集结。谈到这次与孙红雷、
张嘉译、祖锋等众多前辈的合作，胡歌坦
言压力很大。“他们非常有功底，跟他们
演戏我不需要用什么劲，我可以从他们
身上感觉到很多能量，我只要做出及时反
应就可以了。”

现在很多热播剧都是根据 IP 改编，

原创显得更为可贵。曾创作《不要和陌
生人说话》《沉默的证人》，也曾改编小
说创作出《潜伏》《借枪》等多部经典作
品的导演姜伟潜心多年创作了原创作品
《猎场》，将目光转向了国内影视剧鲜有触
及的猎头领域。姜伟表示：“坚持原创肯
定是这个行业的不竭之源，但坚持原创不
是逆 IP而行，而是并行，是不同的通道。
有一天我也可能改编 IP，有可能原创，作
为生态都可以存在的，但是更鼓励原创。”

（王磊）

《猎场》定档

相比梅长苏
胡歌更偏爱郑秋冬

近日，电视剧《猎场》在北京举行了定档发布会，该剧将于今年秋季

上档播出，编剧、导演姜伟，男主角胡歌现身发布会爆料拍摄细节。

此前演员胡歌因工作过多表示到国外游学暂别演艺工作，此次《猎

场》发布会也是胡歌首度回归。谈起郑秋冬这个角色，胡歌坦言比梅长

苏更难演。他还自曝短板：“身边朋友经常说我看人不准。”
作为国内首部聚焦猎头行业的

电视剧，《猎场》讲述了胡歌饰演的高
级猎头郑秋冬跌宕起伏的商场传奇
和情感经历。谈到为何会选择胡歌
担任男主角时，导演姜伟用了一句

“久旱逢甘霖”来形容，“首先他的年
龄是这个戏最适合的，另外我对他以
前的形象也不是太熟悉，那时候《琅
琊榜》《伪装者》还没有播，我们见面
的时候他是一个演员，还不是明星，
很稳健。我看到他有一种久旱逢甘
霖的感觉。”

胡歌对和导演的第一次见面印
象也很深刻，他回忆道：“我从横店开
车去杭州见姜导，我去的时候想怎么
给导演留下一个好印象呢？但见到
导演的时候，我预想的表现都没有做
出来，太紧张了。我应该当时出了很
多汗，所以让姜导有那种感受。”

第一次饰演猎头，胡歌坦言之前
并没有接触过这个职业，他打趣道：

“但我接触过星探，当然星探没有猎
头这个行业这么高端、激烈，但是他
们做事差不多。”为了更好地塑造这
个角色，胡歌找到身边做金融、投行
等相关行业的朋友进行探讨。在和
朋友的交流沟通过程中，胡歌对剧本
充满了信心。“从演员角度看这个剧
本，我是非常愿意去挑战自己的；朋
友以专业人士的眼光看，都认为这个
剧本太专业了。”胡歌曾多次表示，
《猎场》的剧本是他看过最好的。“我
当时看了剧本之后，跟我的经纪公司
说，不需要谈任何条件，我要演这个
剧，我太喜欢这个剧本了。”

胡歌毫不掩饰自己对郑秋冬的
喜爱，他坦言以往拍戏休息时，他可
能看下一场台词、可能休息、可能做
其他事，但在拍《猎场》的过程中，
他经常会在片场反复看拍过的和
未拍的剧本，在心中默念台词，享
受“默戏”的过程。“我非常愿意
进入这个剧本情节，进入这个角
色世界里面。那段时间我感觉
到郑秋冬灵魂注入我自己的
身体，我整个人状态是饱满
的。郑秋冬这个人物非常有
正能量，他给予我很多。”

“梅长苏”这个角色让观众
对胡歌有了全新的认识，而胡歌似
乎对“郑秋冬”更偏爱一点。发布会
上，胡歌也解释道：“在我内心这两个
角色没有高低之分，但从我表演的体
会来讲，郑秋冬更难演一些。作为演
员，如果更难演的角色我完成了，我
内心成就感就更大一些。为什么说
他更难演呢？因为梅长苏是自带光
环的角色，他的经历很传奇，人物设
定、智商各个方面已经在那儿了。小
说也非常成功，大家对他的期待值也
非常高。但是郑秋冬不一样，他是从
一个完完全全的草根，一步一步走到
最后成为一个职场的精英。在这个
过程中他经历了非常多的起伏。所
以从表演的难度来说，我觉得就像英
语的四六级考试，之前是四级考试，
这是六级考试。”

而说起拍摄的最大挑战，胡歌表
示猎头这个行业是洞见人心的行业，
可偏偏这是自己的短板，“身边朋友
经常说我看人不准，可能我太感性了
吧”。

本报讯 昨天凌晨，电视剧《我
的前半生》官方微博发表道歉声
明：“我们在此，对电视剧《我的前
半生》第三集第 28 分 12 秒处（如
图），相关台词中，对迈克尔杰克逊
先生及热爱他的人造成的伤害，表
示诚挚的道歉，有关内容我方也会
尽快进行处理修改。”随后马伊琍
也转发了这条消息对迈克尔杰克
逊表示道歉。

在电视剧中，马伊琍饰演的子
君在说到迈克尔杰克逊时，说他的
皮肤是漂白的，引发网友争议的同
时，引起了迈克尔杰克逊粉丝的强
烈不满，纷纷要求道歉。节目组和
马伊琍也在第一时间针对台词内
容表示道歉。马伊琍在微博道歉：

“作为演员很抱歉，在表演时从子
君口中说出了伤害迈克尔杰克逊
先生及热爱他的人们的台词，今后
我会对所饰演角色的台词把控和
细节表达更加严谨，再次抱歉！”

对此，有网友表示：“这是对伟
大人物的亵渎，编剧怎么写的？怎
么过的审核？”还有网友则选择原
谅：“不知者无罪，已经道过歉了。”

（王乐）

《我的前半生》
台词侮辱
迈克尔杰克逊？
马伊琍致歉

本报讯 7月 5日，刘烨在微博
上晒出一张婚戒照片（如图），并写
下：“零九年七月五日戴上的，八年
了，真快。”文字之间体现刘烨对家
人的爱以及感慨时间飞逝。

2009年 7月 5日，刘烨与法国
籍妻子安娜在北京举行婚礼 。
2010 年 10 月 10 日，得爱子刘诺一
（Noe）。2012年 1月 22日，喜获千
金刘霓娜（Nina）。

网友纷纷献上祝福：“烨子和
安娜会有很多很多个八年。美好
的人会幸福，么么哒！”“模范夫
妻！娱乐圈的一股清流！”“祝幸
福，一家人平安幸福！” （搜娱）

八年了，真快

刘烨晒婚戒
纪念结婚8周年

胡歌出演高级猎头
剧本好到可以不谈条件

梅长苏仅是四级考试

和孙红雷张嘉译对戏
《猎场》海报


